

COMMUNIQUÉ DE PRESSE





L'ACNOA ET L'ISF S'ENGAGENT EN FAVEUR DE L'EPANOUISSEMENT DE LA JEUNESSE AFRICAINE





La Future Coopération entre l'ACNOA et l'ISF : Un Nouveau Souffle pour le Sport Scolaire en Afrique

La collaboration entre l'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique (ACNOA) et la Fédération Internationale du Sport Scolaire (ISF) s'annonce comme une étape importante pour le développement du sport scolaire en Afrique. Cette initiative, soutenue par Mustapha Berraf, président de l'ACNOA et Laurent Petrynka, président de l'ISF, vise à exploiter le potentiel éducatif et social du sport pour les jeunes Africains.



Un Engagement Commun pour l'Éducation par le Sport

En mai dernier, Laurent Petrynka s'est rendu à Alger pour rencontrer les autorités nationales, dont le ministre des Sports, Abderrahmane Hammad, et le ministre de l'Éducation, Abdelhakim Belaabed. Lors de ces rencontres, les discussions ont tourné autour de l'importance de renforcer le sport à l'école, un objectif soutenu par le président algérien Abdelmadjid Tebboune. La vision de ce dernier pour une Algérie dynamique et sportive est en parfaite adéquation avec la mission de l'ISF, qui vise à développer l'éducation par le sport en organisant des compétitions scolaires internationales. Ces événements permettent aux jeunes du monde entier de se rencontrer et de promouvoir des valeurs d'égalité, de respect et de fair-play.



Les Premiers Jeux Scolaires Africains en 2025 ?

L'opportunité d'organiser davantage de compétitions scolaires en Afrique est un sujet essentiel. Mustapha Berraf et Laurent Petrynka sont venus pour discuter de la possibilité d'organiser les premiers Jeux Scolaires Africains. Ces jeux pourraient être une plateforme pour les jeunes talents africains, servant également de vitrine pour montrerlabeauté, ledynamisme et les capacités organisationnelles de l'Algérie. Les Jeux Scolaires Africains viseraient à laisser un héritage durable. Ils permettraient d'améliorer les infrastructures sportives, de former des professeurs d'éducation physique et de motiver les élèves à pratiquer davantage de sports.

Ces efforts sont essentiels pour combattre la sédentarité et l'obésité chez les jeunes, deux problèmes croissants dans la société moderne.



Les Valeurs Olympiques au Cœur de la Collaboration

L'ISF s'inscrit parfaitement dans la vision de l'ACNOA et partage les valeurs olympiques telles que l'excellence, l'amitié et le respect. En collaborant avec l'ISF, l'ACNOA aspire à offrir aux enfants africains diverses opportunités de développement par le sport. Cette initiative ne se limite pas aux compétences physiques; elle englobe également le développement mental et social, contribuant à former des jeunes citoyens équilibrés et résilients face aux défis sociaux et économiques.

L'Éducation et le Développement par le Sport

Le sport est un outil puissant pour éduquer les enfants, protéger leur santé et renforcer leur résilience mentale. En investissant dans le sport scolaire et dans l'éducation physique et sportive, l'ACNOA et l'ISF veulent faire de la jeunesse africaine une jeunesse épanouie et insouciante. Le président de l'ACNOA, Mustapha Berraf, souligne l'importance de créer un environnement pacifique et propice au développement des enfants pour qu'ils puissent devenir des leaders actifs et responsables dans une Afrique unie et prospère.



Vers un Futur Prometteur

La coopération entre l'ACNOA et l'ISF est porteuse d'espoir pour l'avenir du sport scolaire en Afrique. Les initiatives conjointes comme les Jeux Scolaires Africains illustrent un engagement profond pour l'éducation et le bien-être des jeunes. En renforçant les structures sportives et éducatives, cette collaboration aspire à créer un environnement où les enfants peuvent grandir en bonne santé, développer leurs talents et contribuer activement à la société. En investissant dans la jeunesse et en leur fournissant les moyens de s'épanouir, l'ACNOA et l'ISF œuvrent ensemble pour un avenir meilleur, où le sport est un vecteur d'unité, de progrès et de prospérité pour toute l'Afrique.

L'organisation probable des Jeux Africains Scolaires est envisagée dans ce cadre de coopération, ce qui répond aux orientations du Président du Comité International Olympique le Dr Thomas BACH qui considère le sport scolaire comme un instrument fondamental pour l'éducation et l'émancipation de la société africaine.





contact@africaolympic.com



www.africaolympic.com











UNITY, SOLIDARITY, FRATERNITY UNITÉ, SOLIDARITÉ, FRATERNITÉ